

*Le président de l'Assemblée
Nationale condamne les
manœuvres déstabilisatrices
contre notre pays*



Photo: ACN

La Havane, 17 déc. (RHC)- Le président de l'Assemblée Nationale de Cuba, Esteban Lazo a condamné ce mercredi les manœuvres déstabilisatrices orchestrées contre notre pays depuis les États-Unis.

A l'ouverture de la session d'hiver de l'Assemblée Nationale et en présence du général d'armée, Raul Castro et du président Miguel Díaz-Canel, Esteban Lazo a souligné:

«Une fois de plus, les Cubains dignes, nous condamnons cette conduite reprochable et nous confirmons le droit de défendre à tout prix et sacrifice notre Révolution».

Le ministre cubain de la Santé, le Dr José Angel Portal, a de son côté rendu un rapport sur la situation épidémiologique dans le monde et dans notre pays et sur la contribution de la science cubaine à la lutte contre le Covid-19.

«Cuba a atteint des résultats favorables dans la lutte contre le Covid-19. Ils ont été possibles grâce à la volonté politique de l'État et du gouvernement cubains et à l'œuvre gigantesque que la Révolution dans la conduction d'une société socialiste a développé dans les domaines de l'éducation, de la santé et des sciences en mettant l'être humain comme la première priorité».

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/242427-le-president-de-lassemblee-nationale-condamne-les-manoeuvres-destabilisatrices-contre-notre-pays>



Radio Habana Cuba